

## Vorschulkinder beim Brezelbacken

**Z**um Erntedankfest wurde heuer im Kindergarten „Vom Korn zum Brot“ thematisiert. Dazu durften die neuen Vorschulkinder des Kinderhauses Aufkirchen eine Fahrt nach Erding zur Bäckerei Neumeier machen. Schon das Busfahren war für viele sehr aufregend. Bei der Bäckerei wurden die Kinder von Maximilian Neumeier begrüßt. Zuerst wurde vom Rührgerät bis zum Backofen alle technischen Details kindgerecht erklärt. In der Kühlung wurde die Temperatur des Teiges am eigenen Leib erfühlt. Aus dem zu-

bereiteten Teig durften sich die Kinder ihre eigene Brezel formen und sich so schon für die Weihnachtsbäckerei schulen. Für ihre Aufmerksamkeit wurden alle mit Schokoerdbeeren belohnt und zur Brezel-Brotzeit Getränke spendiert. Schon auf der Rückfahrt zum Kindergarten haben sich die Großen über das Erlebte rege ausgetauscht und konnten den Daheimgebliebenen alle Abläufe genau wiedergeben.

Artikel und Foto:  
Kinderhaus Aufkirchen

